
Vezia, 9 aprile 2022 

Interpellanza 

Anello Via alla Costa e accessi alla zona sottostante la ferrovia 

Onorevole Sindaco, onorevoli Municipali, 

avvalendoci della facoltà concessa dalla LOC (art. 66 LOC) e dal Regolamento Comunale 

(art. 33), ci permettiamo di interpellare il Municipio sul tema riportato nel titolo. 

La Via alla Costa è diventata una zona piacevolmente aggregativa di passeggiate e scambi 

tra cittadine e cittadini di tutte le età. 

Il traffico veicolare non è fastidioso perché al momento molto ridotto. 

Tuttavia, vi sono alcuni aspetti che desideriamo segnalare al Municipio chiedendo 

rassicurazioni per la fruibilità della zona. 

Anello Via alla Costa: 

Nel dibattito avuto in Consiglio comunale relativo al MM70/20 di Variante di PR "Villa 

Negroni e nuova strada di servizio parallela alla linea ferroviaria", come verbalizzato nel CC 

del 18.06.2020, il Sindaco della precedente legislatura aveva detto che "la via alla Costa è 

stata sbarrata proprio per evitare la circonvallazione. La misura è stata regolarmente 

pubblicata. Ci sono stati dei ricorsi che sono stati respinti." 

Purtroppo, è usuale trovare la strada senza paletti, messi di lato, a volte a notevole distanza 

oppure addirittura buttati sulla ferrovia. 

Le due immagini sottostanti di aprile 2022 mostrano la situazione descritta: 
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Il Municipio intende adottare dei provvedimenti affidabili per far rispettare la chiusura 

veicolare della Via alla Costa? 

Accessi alla zona sottostante la ferrovia: 

Da Via alla Costa sono due i sottopassaggi per accedere alla zona a valle della ferrovia. 

I due sottopassi non sono adatti a persone con difficoltà motorie e non sono ciclabili. 

Si ricorda che a breve si installerà OTAF presso la masseria Gerbone, raggiungibile con 

uno dei due sottopassi, tra l'altro insufficientemente illuminato sotto la bretella stradale. 

Il Municipio intende migliorare la situazione, attuando provvedimenti costruttivi per 

permettere l'utilizzo dei sottopassi anche a persone diversamente abili e a ciclisti? 

Ringraziamo per la risposta che darete all'interpellanza e porgiamo cordiali saluti. 

Per il gruppo Veziamoci, i consiglieri comunali: 

Michela Bazzi Pedrazzini Massimo Collura 
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